

第13回大月市教育委員会定例会 会議録

- ・ 開催日時 令和2年3月23日(月曜日)
午前10時から午前11時50分
- ・ 開催場所 市役所第2庁舎3階会議室
- ・ 出席委員 小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、藤本政一委員
天野ますか委員、野尻正人委員、庄司有紀委員
- ・ 出席職員 奈良学校教育課長、金畑社会教育課長
土橋こどもの学び支援担当リーダー
杉本学校づくり担当リーダー
- ・ 傍聴人 なし

[会 議]

1 開会

【教育長開会宣言】

2 会議録の承認

職員が令和元年度第12回定例会会議録を朗読し、承認された。

3 教育委員会報告

教育長から、令和2年2月19日から令和2年3月23日までの教育委員会活動が報告された。

4 議事

議案第40号 就学指定学校変更・区域外就学について

(非公開)

〔説明〕土橋こどもの学び支援担当リーダー

【原案どおり決定】

議案第41号 大月市第3期教育振興基本計画(案)について

(非公開)

〔説明〕小泉教育長

【修正点を確認のうえ決定】

議案第42号 令和2年度大月市学校教育指針について

(非公開)

〔説明〕 小泉教育長

【原案どおり決定】

議案第43号 充て指導主事の任命について

(非公開)

〔説明〕 奈良学校教育課長

【原案どおり決定】

議案第44号 市担講師等の委嘱について

(非公開)

〔説明〕 奈良学校教育課長

【原案どおり】

議案第45号 大月市いじめ防止基本方針の一部改正について

〔説明〕 奈良学校教育課長

これにつきまして、現在の大月市いじめ防止基本方針は平成26年10月に策定したものです。方針を策定した時は努力義務というような状況でした。しかし、平成29年3月に国の方針が見直されまして、努力義務から義務になりました。山梨県の教育委員会が平成30年9月に改正をしたという状況で、これによりまして、大月市におきましても見直す必要があるということで、この度の改正に至った次第でございます。

改正内容につきましては、「努める」という努力義務の表現を「取り組む」に変えました。また、第3重大事態への対処、1学校または教育委員会による調査等(3)調査主体及び調査組織のところ、教育委員会が設置した附属機関において調査を行うということで「附属機関」という言葉が入りました。それから、最後のところですが、教育委員会で、いじめ問題対策委員会を設置する場合につきましては、必要に応じて校長会や教頭会の代表に参画してもらうこともあるということで括弧を付記して校長会、教頭会を加えさせていただきました。

今後、実際に組織化していく中で基本となる基本方針になりますので、よろしくご審議いただきたいと思います。

説明は以上になります。

中村教育長職務代理者

基本方針ができました。それでは、実際に、いつから開始することになりますか。

奈良学校教育課長

組織化については、これは年度が始まったらできるだけ早い段階でやりたいと思っています。実際のメンバーも、実はある程度、教育長にお話しいただいているところもあり、もう一度再確認をする中で確実な組織化をしたいと思っています。

中村教育長職務代理者

それでは、新年度できるということですね。わかりました。

小泉教育長

懸案事項だったので、新年度早々にと考えています。本当は年度内にやりたかったのですが、申し訳なかったのですが、常日頃からこの委員会を設置しておく必要があるということですので、早ければ4月に遅くても5月には、第1回の委員会をこの構成メンバーで開催していただけるように、ぜひお願いしたいと思います。

【原案どおり決定】

議案第46号 大月市社会教育指導員の任命について

(非公開)

〔説明〕金畑社会教育課長

【原案どおり決定】

議案第47号 大月市青少年カウンセラーの任命について

(非公開)

〔説明〕金畑社会教育課長

【原案どおり決定】

5 その他

(1) 令和元年度末教職員人事について

(非公開)

〔説明〕小泉教育長

【了知】

(2) 大月市総合教育会議について

〔説明〕奈良学校教育課長

毎年4月に総合教育会議を開催しております。これは、企画財政課が主催というこ

とで、大月市長名での通知をお渡しさせていただきましたが、まず教育大綱についてご審議をしていただき、その後に学校現場にお知らせするための学校教育指針を決めた後、小中学校の校長会を開催するというような流れを考えております。そのような流れで、まずスタートとなるのは4月15日の総合教育会議となりますので、午後2時からご予定の方をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。

小泉教育長

大月市総合教育会議ということで説明がありましたが、例年はもう少し早い時期に開催しております。これは新型コロナウイルスの関係で、学校現場もいろいろ大変かということで、少し落ちついた頃にやった方がいいのではないかと、この時期になりました。ぜひ、ご協力をお願いいたします。

【了知】

・令和2年4月1日（水）午後3時30分から第1回教育委員会を開催することを確認。

6 閉会

【教育長閉会宣言】